

	Anfragen-Nr.	
	AF-0492/2013	

Anfrage

Herr Oliver Pfeffer
Fraktionsvorsitzender der
FDP-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Wildwuchs auf einem Grundstück

I. Sachverhalt

Anwohner der Ziegeleistraße 34-40 beklagen seit längerem den Wildwuchs auf dem gegenüber liegendem Grundstück (ehemals Kindereinrichtung). Insbesondere kommt es dadurch zu einer erheblichen Verschattung/Verdunkelung der unteren Wohnungen (siehe Bilder im Anhang). Anfang August wurde eine Beschneidung des Wildwuchses vorgenommen, jedoch nicht in ausreichendem Maße. Auch wurde der Baum- und Strauchschnitt nicht ausreichend beräumt. So liegen noch umgestürzte Bäume wild umher.

II. Fragestellung

1. Wer ist Eigentümer des Grundstückes?
2. Sieht die Stadtverwaltung (Ordnungsamt/Umweltamt) Möglichkeiten, mit dem Besitzer in Kontakt zu treten, um eine vernünftige Lösung herbeizuführen?
3. Aus welchen Gründen wurde der bisherige Wildschnitt nicht in einem Umfang vorgenommen, so dass es nicht mehr zu einer Verschattung/Verdunkelung der Wohnungen kommt?

Herr Oliver Pfeffer
Fraktionsvorsitzender der
FDP-Stadtratsfraktion